
 

 

 

 
 

＜環境美化！＞ 
校務員の赤星先生が玄関周辺の花の植え替えを

してくださっていました。冬でも美しい花で楽し

ませてくれるパンジーでした。環境は人を育てる

と言われますが，美しい花を見みることで，子ど

もたちの心も優しく健やかに成長してくれること

を願っています。 

＜広報委員会から！＞ 

広報委員会の掲示板に，１２月にちな

んだ情報が発信されていました。クリス

マスについて，雪の結晶について，１２

月の行事について，大晦日についてなど

思わず立ち止まって読みたくなるものば

かりでした。毎月，興味がわくような題材を見つけ，表現を工夫して描かれてあるので，いつも楽し

く見させてもらいながら，子どもたちの成長を感じています。 

＜学校評議員会実施！＞ 

 １２月７日（月）に，学校評議員会を行いました。評議員の方々には，まず，授業を参観していた

だきました。それから，最近の学校の様子や変化について写真などを使って説明させていただきま

した。最後に，感想やご意見を伺い，評価していただきました。お一人お一人の言葉から，先生方の

日頃の頑張りを認めていただき，大変有難く思いました。今後は，この評価を生かした教育が，子ど

もたちに還元できるようさらに精進していきたいと思います。 

＜パワスタノート！レベルアップ！＞ 
パワスタの掲示板に，新たに貼られたノートを見ていると，素晴らしい工

夫が次々と出てきます。４年生の漢字学習のノートでは，間違いやすい感じ

をより具体的にするために，よくやる間違い方を例示していました。また，

この学習に費やした時間も記載されていました。２

年生の九九の学習ノートでは，答えが同じになる九

九を見つけ出してまとめていました。その他にも，振り返りや感想が書か

れていたり，図やイラストを使って，自分なりに学習したことを再確認し

たりしていました。勉強の仕方を工夫し，効率よく学んで，理解度や定着度

を向上させてほしいと思います。 

＜美しい！思わず満点・・・！＞ 
２年生が体育館で跳び箱の学習をしていました。しばらく見ていると，どの

児童も着地した後のポーズが素晴らしいのです。うまく飛べても飛べなくても，

最後のポーズをきちんとするというのは，気持ちのいいものです。オリンピッ

クの体操競技でも，着地はとても重要視されていたと思います。何事も最後ま

で気持ちを込めて行うことの大切さを一人一人が感じ

取れるような授業で感心しました。 

＜パワーアップタイム！＞ 
５校時目が始まる前は，パワーアップタイムの時間です。朝の学習は，音

読・漢字・計算の基礎的なドリル学習ですが，それよりパワーアップした学

習に取り組んでいます。この日の３年生は，理科の復習プリントに取り組ん

でいました。既習事項をしっかりと確認し，定着を図っています。 
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